

■ **TURNSPORT: TV Hasle**

Beliebtes 3-Spiel-Turnier des TV Hasle

21 Teams nahmen am Plauschturnier in der Mehrzweckhalle Preisegg teil



Die Spielerinnen und Spieler sowie Jugikinder des organisierenden Vereins TV Hasle bei Burgdorf

Bild: zvg

Das 3-Spiel-Turnier, das bereits zum dritten Mal in der Mehrzweckhalle Preisegg durchgeführt wurde, stand dieses Jahr unter neuen Vorzeichen: Im Frühling hatten die beiden bisherigen Turnvereine aus Hasle bei Burgdorf, der Damenturnverein und der Männerturnverein, zum neuen TV Hasle fusioniert. Über 100 Vereinsmitglieder zählt der neue Verein nun.

21 Teams hatten sich für dieses in zwei Alterskategorien durchgeführte Plausch-Spieltturnier angemeldet.

Der Co-Vereinspräsident Martin Lattmann durfte mit grosser Freude alle Spielenden um 12.30 Uhr offiziell begrüssen. Der Spielleiter André Riesen erläuterte anschliessend den Ablauf, sodass das Turnier pünkt-

lich um 13.00 Uhr gestartet werden konnte.

Die drei Spiele Ringtennis, Goba und Prellball, die gegenüber früher, als es noch offizielle Turnfestspiele waren, nun mit abgeänderten Spielregeln eine wesentlich schnellere, dynamischere und attraktivere Spielweise erlauben, können generationen- und geschlechterübergreifend von allen sportlichen Personen mit etwas Übung gespielt werden. Dabei bringen einen eine gute Technik, rasche Reaktionsfähigkeit, fehlerfreie Teamarbeit und natürlich eine Portion Spielglück auf die Siegesstrasse.

Die Spiele wurden von zahlreichen Besuchenden auf der Tribüne verfolgt. Zahlreiche Kinder aus der Jugi, welche von der Co-Präsidentin Sabine Schär

geleitet wird, amtierten als Zählkinder. Mit Ausdauer bedienten sie die Punktetabellen und meldeten dem Rechnungsbüro gewissenhaft die einzelnen Resultate.

Die Siegerehrung bildete den krönenden Abschluss des Tages. Alle Teilnehmenden durften an der Rangverkündigung vom reichhaltigen Gabentempel ein Geschenk auswählen.

Mit einem gemeinsamen Nachtessen und einem schönen und gemütlichen Abend wurde der gelungene Anlass danach bis spät in die Nacht gefeiert. Die guten Beziehungen unter den verschiedenen Turnvereinen wurden dabei mit persönlichen Gesprächen und mit Tanzen zu Discomusik weiter gefestigt.

zvg